

平成26年度 ふれあいファミリアミーティング報告書(高齢者サロン桜台なかよし会/桜台区)

平成26年11月6日(木) 10時00分～ ◆会場 桜台児童館 参加者◆18人(男3人・女15人)

行政区出席者◆萩原副区长、大野代表ほか、なかよし会員のみなさん

町側出席者◆小野澤町長、吉川副町長、大貫高齢介護課長、広報広聴班職員

	意見・要望要旨	当日の回答要旨(町長)	担当課	処理状況
1	4世代一緒に暮らしています。老人会の催しは文化会館で遠くて行けませんが、この「なかよし会」は近くで来られるので感謝しています。	4世代は珍しいですね。愛川町は現在、65歳以上の高齢者が24.4%、10,193人で4人に1人になっています。100歳以上は10人で女性が8人です。高齢化による空き家の問題や、人口減少、少子化などの課題があります。福祉の充実・高齢者対策など一歩一歩前進させたいと思っています。健康第一でがんばってください。		
2	家の近くに町の循環バスの停留所があるので利用したいです。坂本方面へ行きたいのですが、コースがなくて行くことができません。反対回りのコースをつくってもらえませんか。	国土交通省と神奈川中央交通と町で協議検討し、試行運転などをしてコースを決めて運行しています。	住民課 企画政策課	同左
3	循環バスに乗り、愛川バスセンターまで行かないと六倉などに行けません。一方交通で乗るのが難しい。帰りの便がない。	中津・小沢方面に1台、半原・田代方面に1台で運行していて、費用が約2,800万円かかっています。そのため、これ以上便数を増やすのは難しいです。		
4	循環バスがいつも空で走っているので、価値がないような気がします。利用者の意見を聞いて、コース・時間など検討してもらいたい。	利用者全員が満足するのは難しいですが、いろいろご意見を伺って改善できるところはしていきたいと思えます。		
5	桜台の県営住宅に住んでいます。北部病院に行くため、よく循環バスを利用して、助かってます。ただ、小さいバスで席も浅くて怖いです。			
6	大野土建の出口の所にカーブミラーを付けてください。子供とか自転車とか危ない。個人で小さいミラーを付けたのですが見づらいので町でお願いしたい。	一時停止線の表示などとあわせて、現地を確認します。		

	意見・要望要旨	当日の回答要旨(町長)	担当課	処理状況
7	この「なかよし会」や、農協の「あおぞら会」など、高齢者が集まる機会があって良いことだと思っています。 ボランティアで会を運営していますが、これから先に若い人がいなくなり、スタッフがなくなってしまうので、子供たちが放課後遊び場として使っている児童館を、午前中は高齢者が利用できるような方法はどうでしょうか？	高齢者サロンとして、午前中に児童館を活用するなど、前向きに検討していきます。	高齢介護課	同左
8	桜台南公民館がいつも空いているもので、そこを利用して高齢者が集まれる場所ができると良いと思います。	今は、教育委員会で相談指導教室として使っていますので、桜台南公民館では難しいです。	高齢介護課	同左
9	子供たちのカワセミ広場は、町の職員が来て、子供たちの面倒を見てくれるので、そういう形で責任者を1人置いて、児童館を開放してもらえれることを希望します。	現在、高齢者サロンが12カ所あります。今のお話しもよく分かりますので、高齢者施策をより充実させるよう努力します。	高齢介護課	同左
10	高齢者サロンが有意義なことはよく分かります。20年前に自発的にボランティアが集まってやってきましたが、ボランティアの手だけでは運営が難しくなっています。カワセミ広場のようなシステムをつくってほしいと思っています。 できたら、お年寄りも子供も一緒に過ごせる・交流の場として児童館を使えればと思っています。 ボランティアに任せるだけでなく町の施策として考えてください。			
11	相模原市の高齢者のサロンを視察に行きました。民生委員が主力になったり、市の協力があったりなど、スタッフが充実していたので、ぜひ町でも願います。期待しています。	前向きに検討してまいります。	高齢介護課	同左

	意見・要望要旨	当日の回答要旨(町長)	担当課	処理状況
12	月に2回、この会に出てくるのがとても楽しみです。			
13	上熊坂から来ています。血圧を測るスタッフとして参加しています。上熊坂でも「一粒の会」を開催していますが、足が悪くて行けない人がいます。足が悪くて外に出られないような人が集まれるような場所があると良いです。箕輪バス停の辺りの県道は、歩道の段差が大きくて足が悪くなり大変です。次に作る時は平らな歩道にしてください。	現在、少しずつ県道の歩道もバリアフリー化をしています。が、改めて県に要望します。また、県道の箕輪辻の工事は完了しました。	道路課	同左
14	一人暮らしですが、町の職員がよく心配して訪ねてくれます。感謝しています。			
-	【町長から】	オレオレ詐欺、還付金サギが発生しています。十分に気をつけてください。町から還付金の電話がかかることはありません。		
15	愛川シニアボランティアグループから参加しています。この会の送迎を担当しています。ボランティアで送迎する時には、事故が一番心配です。社会福祉協議会にも相談していますが、現在は自分の保険で対応しています。やりたい気持ちはあるのですが、事故が心配でなかなかできないスタッフもいます。なにか良い方法はないですか？	【高齢介護課長】ボランティアでの送迎がいいかどうか、法律的な問題はないかなど、社会福祉協議会と協議します。良い方法を考えていきます。	高齢介護課	同左
16	愛川町は、住みやすい所だと思っています。これから最高の愛川町にしてください。	皆さんが充実した日々を送れるよう、安全安心、住みやすい町になるよう一歩一歩がんばります。		

	意見・要望要旨	当日の回答要旨(町長)	担当課	処理状況
17	先日のふるさとまつりの時に、先に並んだ人がリンゴを買い占めたから買えませんでした。1人で買える個数を限定するなど考えてください。	他からも同様のご意見をいただいています。立科町から3トンのリンゴを持ってきていますが30分で売り切れてしまいました。 立科町には量を増やしてもらおうとか、販売方法を検討し、改善できるところは改善していきます。	総務課	同左
18	町の財政が厳しいとは思いますが、かなちゃん手形の補助で大変助かってます。続けてください。	分かりました。	高齢介護課	同左